

一般社団法人四日市青年会議所

2013年度メールマガジン

2 月度例会

【未来に繋がる永続的な会員拡大】

2013年2月7日（木） 四日市市文化会館第3ホールにて開催

担当 会員拡大委員会

特別会員であり、現在宗教法人光運寺の住職 伊藤洋介先輩にご講演をいただきました。



仲間を増やすために私たちは何をすべきなのか。

JCIの存在意義、そして私たちメンバーの意識をどうすべきなのかを

とても分かりやすくご講演いただき、

会員拡大の意気込みが更に沸いてきました。



会員拡大委員会 佐野智成委員長の委員会発表風景

【メンバー全員の意識を1つにして会員拡大活動を楽しく実施していこう！！】



参加者の皆様に、「会員拡大=対象者がいない、大変、難しい」の概念から

「会員拡大=メンバーみんなの力が必要であり、楽しい活動である」

意識変革を訴える委員会発表を行いました。



最後に、メンバーの心を1つにして決意表明を行いました

- 会員拡大は、我々の【夢】を叶えるための運動です
- 会員拡大は、四日市J Cに【希望】を与えます
- 会員拡大は、まちの【未来】に繋がります

私たち四日市J Cメンバーは、各委員会に拡大幹事を配置し、
情報を共有することで新たな仲間の募集につなげて参ります。

特別会員の皆様へ

樋尾重樹理事長以下メンバー一同

「ほっとけやん！」の精神を強く持って、すべての物事に真摯に取り組み、
精一杯活動してまいります。

今後とも一般社団法人四日市青年会議所開催事業

並びに会員拡大活動につきましてご支援、ご協力の程、宜しくお願い致します。

2013年度スローガン
青年としての責任を強く自覚し、
「ほっとけやん！」の
精神を持って行動しよう！

-
-

メールマガジン発行責任者 事務局

ホームページも2013年度版に更新致しましたので是非ご覧ください。

<http://www.yokkaichi-jc.or.jp/>
